

## **TUSSI CAR VON DER STAATLICHEN FACH- UND BERUFSOBERSCHULE FÜRSTENFELDBRUCK**

Bei diesem erstaunlichen Auto stimmt einfach alles: Der Kofferraum beinhaltet ein reichhaltiges Schuhsortiment, der Autopilot macht Steuern und Pedalbetätigung überflüssig, sodass die notwendige Hand- und Beinfreiheit herrscht, um beim Fahren Hairstyling zu betreiben und zugleich die neuen schicken Schuhe durchs Fenster zu zeigen; die Mittelkonsole bietet auf Knopfdruck verschiedenste Lippenstifte zur Auswahl – für das moderne, anspruchsvolle „Girly-Girl“ das ideale Auto, kurz und treffend „Tussi-Car“ genannt.

Die Mädchen der Filmgruppe aus Fürstentfeldbruck haben einen temporeichen Film produziert, der selbstironisch mit dem gängigen „Tussi“-Klischee spielt - eingekleidet in das sattsam bekannte Genre des zielgruppengerechten Autowerbefilms - und führt durch pointierte Übertreibung beides auf witzige Art ad absurdum.

Und so wie die Fahrerinnen langweilig-normaler Autos beim Anblick des „Tussi car“ nicht umhin können, mit begehrlchen Blicken ein ebenso staunendes wie neidisches „Wow!“ auszustoßen, löste der in sich völlig stimmige Film beim Publikum Begeisterung aus.

**„Tussi car“ erhält den Förderpreis der Gemeinde Gerbrunn**

